

# LAUSANNE OLYMPIQUE NEWSLETTER



N° 235 / 5 avril 2023

---

Chères amies curleuses  
Chers amis curleurs,

Nous voici à quelques jours de Pâques, le temps de vous donner quelques nouvelles des juniors, de la nouvelle halle et de la saison prochaine.

---

## Juniors

Les championnats se sont terminés et nous félicitons nos jeunes équipes, ainsi que les joueurs et joueuses formés à Lausanne mais évoluant dans d'autres clubs, pour leurs belles performances :

### En ligue A

**Mathieu Fague**, avec l'équipe de Zoug, **a remporté la médaille de bronze !**

**CCLO 1 (garçons) a terminé à la 7ème place**

*L'équipe est composée de : Nathan Jeckelmann (skip), Attilio Dobay, Ewan Siegenthaler, Tanguy Cevey, Emma Suter (coach) et Valentin Fauchère (coach)*

**Morges-Lausanne Olympique (filles) a terminé à la 7ème place**

*L'équipe est composée de : Elodie Tschudi (skip), Mathilde Rossi, Norah Stotzer, Luna Séchaud*

### En ligue B

**Noémie Zufferey et Lila Gervais**, avec l'équipe de Zoug, **ont remporté la médaille d'or !**

**CCLO 2 (garçons) a terminé à la 9ème place**

*L'équipe est composée de : Stanislas Dubois (skip), Johann Vollichard, Johnny Rossire, Malcolm Bonzon et Sébastien Gremion (coach)*

### En ligue C

**CCLO (filles) a remporté la médaille d'argent !**

*L'équipe est composée de : Alexandra Jaquet (skip), Garance Courtois, Yasmina Bouaicha, Guillaume Chassot, Sébastien Gremion (coach) et André Jaquet (coach)*

### Ligue C, Région Ouest

**CCLO 3 (garçons) a terminé à la 4ème place**

*L'équipe est composée de : Tristan Ruetschi (skip), Zacharie Ghelmini, Mateo Solari, Rémy Gremion,*

*Valentine Borgeat et Daniela Ruetschi (coach)*

#### **CLO 4 (garçons) a terminé à la 6ème place**

*L'équipe est composée de : Rafael De Sousa Loureiro (skip), Alois Marquet, Steven Rossire, Arnaud Wanner, Rémy Mounir, Bastien Jeckelmann (coach) et Hugo Suter (coach)*

#### Cherry Rockers

#### **L'équipe lausannoise a terminé à la 5ème place**

*L'équipe est composée de : Eloise Jaquet (skip), Naelis Solari, Xavier Gremion, Paul Stefanini, Alexandra et André Jaquet (coaches)*

---

## **Nouvelle halle**

Le 24 janvier dernier s'est tenue une rencontre en présence de M. Junod, Syndic de Lausanne, de Mme Moeschler, Municipale des sports, de représentants du service des sports et de la commission immobilière lors de laquelle nous avons eu l'occasion de présenter notre projet, ainsi que la SNO, de manière séparée, pour sa partie.

La Municipalité, par la voix du Syndic, nous a dit soutenir le projet (en général) et le curling en particulier, notamment par une avance à fonds perdus de CHF 1.5 millions et une caution sur l'emprunt hypothécaire qui devra être conclu avec un établissement financier. Toutefois, pour pouvoir avancer, **les parties «curling» et «SNO» doivent être considérées comme un seul projet et satisfaire ensemble les exigences** imposées par la Ville.

Depuis cette rencontre de nombreuses autres séances techniques ont eu lieu, ce qui a permis de régler bon nombre de problèmes (cadastre) et d'entrer en négociation avec les services industriels pour la question de la production d'électricité avec les panneaux photovoltaïques. La SNO a également fournis les documents requis qui font l'objet, à l'heure à laquelle nous écrivons ces lignes, d'une analyse approfondie par les services immobiliers de la Ville.

Enfin, compte tenu des retards pris par les procédures politiques, nous avons sollicité une aide financière d'urgence au service des sports pour permettre à l'ALC de faire face à ses engagements. Cette demande a été partiellement acceptée, ce qui nous laisse du répit pour les prochains mois.

Nous ne sommes pas au bout de nos peines, mais malgré la fatigue et la lassitude engendrées par ces retards, **nous continuons à nous battre pour ce projet !**

---

## **Saison 2023-24**

En ce qui concerne la saison 2023-2024, nous sommes conscients que vous toutes et tous (juniors, membres actifs, vétérans, membres MDA), vous vous posez des questions sur l'avenir de la pratique de notre sport. Et nous avons des bonnes nouvelles, puisque Genève et Morges nous proposent leur aide !

## Genève

Peter De Cruz, gestionnaire de la halle de Genève, nous propose des cours de perfectionnement, qui pourront avoir lieu essentiellement les samedis.

## Morges

Le CC Morges nous propose des pistes le mardi soir, voire le lundi soir. Le nombre final de pistes disponibles dépendra du nombre d'équipes morgiennes qui s'inscriront à leur championnat. Nos tournois pourraient également se jouer à Morges, compte-tenu de la disponibilité de la glace.

**Notre souhait est que les membres qui le désirent puissent jouer à Morges sous la bannière «CCLO».** Une séance est prévue prochainement avec le comité du CC Morges pour discuter championnat et cotisations. Nous aurons donc plus de précisions à vous transmettre d'ici un mois.

## Juniors et vétérans

Des solutions spécifiques pour les juniors et les vétérans sont également en discussions et seront communiquées en temps voulu.

---

## La vie du club

Enfin, afin de conserver le contact entre membres et l'esprit «club», nous nous penchons sur l'organisation d'évènements à venir (plusieurs sorties de printemps/été, mise sur pied d'un «stamm» régulier).

Vous le voyez, malgré le retard pris par le projet de nouvelle halle, nous faisons tout ce qui est possible pour conserver votre adhésion au club. Nous vous tiendrons informé·e·s du résultat de nos actions et démarches dans un prochain courrier ou via une Newsletter.

D'ici là, nous vous remercions de votre compréhension et vous souhaitons de Belles fêtes de Pâques. Avec nos cordiales salutations.

Vos président·e·s  
Béatrice et Bertrand



